

*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

# Danksagung

Überwältigend viele Zeichen der Verbundenheit haben wir beim Abschied von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvati

## Rudolf Schenk-Lüthi

alt Regierungsstatthalter

erfahren dürfen.

Die bekundete Wertschätzung für sein grosses Wirken, und zu merken, wie vielen Menschen Ruedi Schenk in seinem langen Leben mit Rat und Tat zur Seite gestanden ist, haben uns tief bewegt. Wir danken dafür von Herzen; auch für die zahlreiche Teilnahme an der Trauerfeier.

Besonders danken wir allen, die unseren Vater während der letzten zwei Jahre im Zentrum Schlossmatt besucht haben. Zu ihnen gehörte Frau Pfarrerin Anne-Katherine Fankhauser, welche den Trauergottesdienst so trostvoll und würdig gestaltete. Die Lieder, die Fahnen-delegation der Musikgesellschaft Lyssach wie auch die Orgel- und Querflötenmusik haben uns sehr berührt.

Ein grosses Dankeschön geht an die Ärzte, das kompetente, liebevolle Pflegepersonal und die freundlichen Mitbewohnerinnen und Mitbewohner der Abteilung F2 des Zentrums Schlossmatt.

Für alle Blumen, Spenden für Grabschmuck und Beiträge an das Dienstbotenheim «Oeschberg» bedanken wir uns herzlich.

Burgdorf, Ende März 2018

Die Trauerfamilien